

Von der ersten Grundlagenermittlung bis hin zur finalen Ausführungsplanung werden Projekte im Zuge der fortschreitenden Planungsreife immer detaillierter weiterentwickelt und konkretisiert. Mit jeder Planungsphase werden die voraussichtlichen Kosten fortgeschrieben, sodass im Laufe des Planungsprozesses auch die Kostensicherheit steigt.

Am Beispiel des Projektes „Neubau Brücke Niedergaul“ soll der Planungsprozess von der Grundlagenermittlung bis hin zur Ausschreibungsphase dargestellt werden. Herr Ramon Schmidt vom Ingenieurbüro HPC aus Reichshof hat hierzu eine Präsentation vorbereitet und wird diese im Bauausschuss vorstellen.